



Garantiza Ricardo Monreal que comités de evaluación de juzgadores serán de alto nivel

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, aseguró que la reforma al Poder Judicial era necesaria por el déficit de justicia del país y garantizó que el comité de evaluación de los aspirantes a juzgadores no va a permitir que avancen perfiles inadecuados. "Tengan confianza, va a ser un comité de evaluación de alto nivel y de alto prestigio, no van a poder pasar perfiles improvisados o incondicionales de los poderes o sin capacidad y talento, los comités calificarán la idoneidad de los candidatos elegibles y también los mejores," aseveró Monreal.

<https://drive.google.com/file/d/1OHKgTvfChSuMkioxXfKffLazrOpQqQ-X/view>